



Paroisse du Précieux-Sang

200, rue Kenny

Winnipeg MB R2H 2E4 tél. 204-233-2874

psang@mymts.net

Nouvelles du Précieux-Sang

Bienvenue à l'abbé Francis Koudzovi Adzakor

C'est avec un grand plaisir et au nom de tous les paroissiens que les Dames du Précieux-Sang, le Conseil de pastorale (CPP) et le Comité des affaires économiques (CAÉ) souhaitent la bienvenue à l'abbé Francis! Le Seigneur nous bénit que vous soyez avec nous. Bienvenue dans notre belle et bonne famille! Nous chercherons à vous connaître mieux après que cette pandémie sera passée. Entretemps, demeurez en bonne santé et merci pour le travail que vous avez déjà entamé.

Impact du coronavirus COVID-19 sur la paroisse

Dans le contexte de la pandémie du nouveau coronavirus COVID-19, l'abbé Francis, les Dames, le CPP et le CAE se préoccupent de la santé et du bien-être des paroissiens et paroissiennes et prient que le Seigneur nous protège tous, particulièrement les plus vulnérables et les personnes appelées à prendre soin des malades.

Le Précieux-Sang suit à la lettre le protocole liturgique de l'Archidiocèse de Saint-Boniface pour minimiser le risque de contagion. L'Archidiocèse demeure vigilant — à cet effet, il obtient quotidiennement de l'information du ministère de la Santé, des Aînés et de la Vie active, et il s'appuie sur les avis du médecin hygiéniste en chef du Manitoba. À mesure que la situation évolue, en consultation avec d'autres diocèses, il revoit le protocole. Afin de vous informer des mesures que l'Archidiocèse a prises et pour trouver de l'inspiration dans les ressources d'accompagnement pastoral qu'il nous propose, nous vous invitons à visiter régulièrement son site internet (www.archsaintboniface.ca) et à vous abonner au bulletin électronique « Nouvelles hebdomadaires » en envoyant une requête à Daniel Bahuau, coordonnateur des communications (communications@archsaintboniface.ca).

Heures d'ouverture de l'église et protocole

Si la secrétaire peut travailler au bureau, ce qui est autorisé en ce moment, l'église sera ouverte de mardi à vendredi inclusivement entre 9 h et 11 h et de 13 h à 15 h pour permettre aux individus et aux familles de venir prier et adorer le Saint Sacrement dans le tabernacle. Le nombre de personne dans l'église au même moment ne doit pas excéder 10. Veuillez toujours respecter et suivre la distanciation physique de 2 mètres à l'intérieur comme à l'extérieur des édifices, et rappelez-le poliment à ceux qui pourraient ne pas le faire. Pour raisons de sécurité, les portes de l'église seront fermées à clef en tout temps et l'entrée à l'église se fera par l'entrée principale du Centre seulement. Le bureau et l'église sont fermés les lundis et en fin de semaine, y compris samedi saint et Pâques.

Communications avec les paroissiens

La paroisse veut s'assurer de pouvoir communiquer avec vous, pour faire parvenir le bulletin et d'autres informations, par la poste ou par courriel. Par notre choix de ne pas nous servir de la poste ou de livrer nous-même dans les boîtes aux lettres, ou si le gouvernement ordonne un confinement où tous doivent demeurer chez-soi, la seule façon que nous aurons pour vous joindre sera par téléphone ou, très préférablement, par courriel. Si vous avez une adresse courriel et que la paroisse ne l'a pas, nous vous demandons de la communiquer au bureau. Si vous avez déménagé durant la dernière année, veuillez aussi nous faire part de votre nouvelle adresse et numéro de téléphone par courriel ou par téléphone. La réponduse téléphonique et les courriels reçus au bureau sont vérifiés au moins une fois par jour. Si vous connaissez un paroissien qui n'a pas reçu les présentes infos du 10 avril par courriel, veuillez lui demander de nous le faire savoir. Autant que nous le pouvons, nous allons aussi partager de l'information avec vous dans notre site web (www.paroisseduprecieuxsang.ca) et Facebook ([paroisseduprecieuxsang](https://www.facebook.com/paroisseduprecieuxsang)).

Finances de la paroisse

Le CAE a la tâche de tenir compte de l'impact financier de la suspension des liturgies dominicales. Comme vous le savez, la paroisse compte énormément sur la quête pour payer ses dépenses, qui n'ont pas cessées. De plus, nos autres sources de revenus sur lesquelles nous pouvions compter ont disparus. Depuis un moment, nous n'avons pas de revenu des locations de salle, y compris le revenu des Chevaliers de Colomb lors des déjeuners communautaires, ni des locations de l'église.

Nous vivons dans un temps de crise et nous sommes tous touchés par le COVID-19 d'une façon ou de l'autre. Dans la prière, nous vous invitons à évaluer comment vous pouvez continuer à soutenir la paroisse afin qu'elle aussi puisse tenir le coup — peut-être que certains et certaines d'entre vous pourrez en faire plus tandis que d'autres devront réduire. Merci à ceux dont nous avons reçu les dons. Mais les dons pour la part-à-Dieu et les autres revenus ont baissés considérablement.

Voici les revenus des 2 dernières semaines de mars, soit les 22 et 29 mars :

Part-à-Dieu : 800 \$ (n'inclut pas les retraits bancaires automatiques, soit 423 \$ par semaine en moyenne);

Projet Précieux-Sang : 100 \$; Développement et Paix : 445 \$.

La paroisse a besoin de 2 988 \$ par semaine pour payer ses dépenses.

Voici les moyens qui vous sont offerts pour faire votre part :

- a) Par la poste, en envoyant un chèque à l'adresse qui se trouve dans le bulletin paroissial;
- b) En déposant votre don au bureau, dans la boîte brune sous la boîte aux lettres à l'entrée du Centre;
- c) Par carte de crédit : le site Web diocésain (www.archsaintboniface.ca) est maintenant configuré pour accepter des dons au nom de chaque paroisse. Cliquez sur le bouton « Donner à ma paroisse » qui se trouve sur la page d'accueil et suivez les instructions. Le diocèse enverra au donateur un reçu officiel et, à la paroisse, les dons récoltés;
- d) En vous inscrivant au débit bancaire pré-autorisé. Allez en ligne à votre institution bancaire pour activer cette fonctionnalité. C'est une excellente façon de ne plus avoir à écrire de chèque ni d'oublier de donner;
- e) Contactez le bureau paroissial si vous avez des questions, des besoins spéciaux ou si vous êtes en mesure de nous aider d'une façon particulière. À titre d'exemple, un bénévole pourrait aider à livrer les bulletins dans son quartier, un autre pourrait passer prendre le don qu'une personne âgée aurait déposé dans sa boîte aux lettres, etc. Dans tous les cas, un chèque est préférable à de l'argent comptant.

Votre don à Développement et Paix peut aussi être fait à la paroisse en même temps; il n'est pas trop tard.

La paroisse Saint-Kizito fait de son mieux pour aider à défrayer les dépenses de fonctionnement. Prions pour ses paroissiens pour que leurs emplois ne disparaissent pas. Contrairement aux paroissiens du Précieux-Sang, la majorité des familles sont encore au travail et beaucoup d'entre elles ont de jeunes enfants à la maison.

Demeurons solidaires

Chers paroissiens, chères paroissiennes, demeurons solidaires dans ce temps d'épreuve et participons à notre façon au ministère de guérison du Christ. Soyons à l'écoute de ceux qui ont de la difficulté avec les présentes circonstances jamais vues. Que le Seigneur nous donne la patience et la sagesse pour leur donner un coup de main en ces temps difficiles.

Sincères remerciements pour l'attention que vous prêtez au présent message, et sachez que nos prières vous accompagnent. Veuillez nous contacter si vous avez des questions, commentaires, suggestions et autres, en vous servant de l'info contact incluse dans le bulletin paroissial.

L'abbé Francis Adzakor, prêtre-administrateur

Evelyne Lessard, représentante des Dames du Précieux-Sang

Joël Gosselin, président du Comité des affaires économiques

Pierre Lemoine, président du Conseil de pastorale